



Santiago, 21 de julio de 2014

COMUNICADO PÚBLICO

La Asociación Nacional de Fiscales del Ministerio Público, ha manifestado por todas las vías posibles el colapso que hoy sufre la Fiscalía. Al ingreso de casi el doble de causas para la que estaba preparado el ente persecutor, se ha sumado pérdida de experiencia vital en la persecución de los delitos, cada vez que renuncia un fiscal al Ministerio Público.

Este fin de semana, se conoció la dimisión del Fiscal Sergio Salas Andrighetti, quien, lamentablemente, renunció a la Institución luego de 10 años de servicio, engrosando la cifra de casi 200 fiscales que han partido desde la Fiscalía, en busca de otros horizontes laborales.

Al respecto, la Asociación Nacional de Fiscales considera necesario informar a la comunidad lo siguiente:

- Un país con una Fiscalía colapsada, tal como está hoy, no puede entregar una justicia seria.
- Hay una indolencia creciente de la autoridad central hacia las víctimas de la delincuencia, porque con una Fiscalía que sigue perdiendo la valiosa e irremplazable experiencia de los fiscales que renuncian, los mayores beneficiarios son los delincuentes.
- A pesar de la gran cantidad de fiscales que han renunciado al Ministerio Público, el Estado chileno aún no ha tomado ninguna medida al respecto.
- La situación actual de la Fiscalía es muy compleja, pero por la voluntad y vocación de funcionarios y fiscales, el sistema sigue funcionando, pero a duras penas, aunque esto no puede ser eterno, pues muchos ya se están cansando de no encontrar un apoyo mayor del Estado.
- La Asociación Nacional de Fiscales lamenta profundamente la partida del Fiscal Sergio Salas, pero entendemos y solidarizamos con él, porque su renuncia es reflejo del sentir de muchos persecutores.

Directorio de la Asociación Nacional de Fiscales.